

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KONSELING (RPLBK)
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



Nama Satuan Pendidikan : SMK Bani Musli Pati
 Kelas / Semester : XII / I
 Komponen : Layanan Dasar
 Topik Layanan : **5R Budayaku SUKSES Karirku**
 Jenis Layanan : Klasikal
 Alokasi Waktu : 2 X Pertemuan daring (2 X 35 Menit)

A.	STANDAR KOMPETENSI KEMANDIRIAN (SKK) PESERTA DIDIK	Aspek Perkembangan : Wawasan dan kesiapan karir	Internalisasi Tujuan : Peserta didik/konseli dapat membiasakan budaya 5R (resik, rapi, rawat, ringkas, dan rajin) dalam kehidupan sehari-hari baik di lingkungan rumah maupun di sekolah.
B.	TUJUAN LAYANAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik/konseli dapat menerapkan budaya industri 5R (resik, rapi, rawat, ringkas, dan rajin) baik di lingkungan rumah maupun di sekolah. 2. Peserta didik/konseli dapat membangun budaya 5R (resik, rapi, rawat, ringkas, dan rajin) baik di lingkungan rumah maupun di sekolah 3. Peserta didik/konseli dapat mempertahankan kebiasaan-kebiasaan yang sudah termasuk dalam budaya 5R 	
C.	METODE, ALAT DAN MEDIA	Metode : Ceramah, curah pendapat (Daring) Alat dan Media : Power point, Video, <i>google meet</i> , WAG, Google form	
D.	PROSES PELAYANAN BIMBINGAN	<p>Tahap Awal / Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Membuka dengan salam dan berdoa 2. Membina hubungan baik dengan peserta didik (menanyakan kabar, pelajaran sebelumnya) 3. Memberikan penjelasan tujuan materi layanan. 4. Menyampaikan tujuan layanan materi Bimbingan dan Konseling Menanyakan kesiapan kepada peserta didik <p>Tahap Inti</p> <p>Pertemuan Pertama</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK menayangkan Slide ppt dan memberikan menjelaskan materi 2. Peserta didik mengamati ppt dan penjelasan 3. Guru BK memberikan tugas kepada untuk mencari kegiatan-kegiatan sehari-hari yang termasuk dalam pengamalan budaya 5R <p>Pertemuan Kedua</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK mereview pertemuan pertama 	

		<ol style="list-style-type: none"> 2. Guru BK mempersilahkan siswa untuk menyampaikan tugas yang dibuat 3. Guru BK dan peserta didik memberikan tanggapan. <p>Tahap Akhir/ Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK bersama peserta didik membuat kesimpulan yang terkait dengan materi layanan 2. Guru BK mengajak peserta didik untuk bersyukur kepada Tuhan karena telah menyelesaikan materi layanan budaya industri 5R 3. Guru BK men-share link google form untuk LKPD 4. Guru BK menyampaikan materi layanan yang akan datang 5. Guru BK mengakhiri kegiatan dengan berdoa dan salam
E.	EVALUASI	<p>Evaluasi Proses</p> <p>Guru BK atau konselor melakukan evaluasi dengan memperhatikan proses yang terjadi :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan Refleksi hasil 2. Sikap atau atusias peserta didik dalam mengikuti kegiatan 3. Cara peserta didik dalam menyampaikan pendapat atau bertanya 4. Cara peserta didik memberikan penjelasan dari pertanyaan guru BK <p>Evaluasi Hasil</p> <p>Evaluasi setelah mengikuti kegiatan klasikal, antara lain :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Merasakan suasana pertemuan : menyenangkan/kurang menyenangkan/tidak menyenangkan. 2. Topik yang dibahas : sangat penting/kurang penting/tidak penting 3. Cara Guru Bimbingan dan Konseling atau konselor menyampaikan : mudah dipahami/tidak mudah/sulit dipahami Kegiatan yang diikuti : menarik/kurang menarik/tidak menarik untuk diikuti
F.	CATATAN LAYANAN	Durasi jam pembelajaran selama daring hanya 35 menit

LAMPIRAN-LAMPIRAN

1. Uraian materi
2. Lembar kerja siswa
3. Instrumen penilaian

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Dra. Hj. Azizah, MM
NIP. ---

Pati, Juni 2020
Guru BK

Ali Mustofa, S.Pd
NIP. ---